
INVERSIÓN EXTRANJERA EN CHILE REGISTRÓ UN 143% DE AUMENTO 
DURANTE EL PRIMER SEMESTRE 
Así lo aseguró el Presidente de la República, al inaugurar el Centro de Contacto para 
clientes de América Latina de Delta Air Lines. 
Consultado acerca de la situación bilateral con Perú, respecto del caso Aerocontinente, 
el Mandatario señaló que situaciones que lleva a cabo el Poder Judicial no deben 
empañar este tipo de relaciones. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó esta mañana al inaugurar el 
Centro de Contacto para América Latina de Delta Air Lines que "esta inversión que 
vemos aquí hoy de Delta es parte del incremento de la inversión extranjera que aumentó 
un 143% respecto del año anterior. En el primer semestre tenemos una inversión del 
orden de los 3.600 millones de dólares materializándose en Chile y ello tiene que ver, en 
buena medida, con la situación de Chile en el ámbito económico". 
 
Este Centro de Contacto que atiende llamadas de clientes de toda Latinoamérica y que 
emplea a 50 trabajadores, esperando llegar a fin de año a los 75 puestos, representa "un 
paso muy importante desde el punto de vista del país", dijo el Presidente. Los ejecutivos 
de Delta tenían otras opciones en el continente para establecerse y decidieron hacerlo en 
nuestro país debido a la solidez de nuestra economía y la infraestructura de Chile en 
telecomunicaciones, principalmente, como señalaron los representantes de la línea 
aérea. 
 
"Son estos indicadores los que nos permiten estar confiados en los que estamos 
haciendo. Porque existe esta inversión, se están creando puestos de trabajo… Estos 50 
empleos que hay acá, en el call center, implican no solamente la creación de estos 
puestos de trabajo, sino que todo lo que implica el tener puestos de calidad que se crean 
en Chile a partir de esta nuevas tecnologías", afirmó el Jefe de Estado luego de conocer 
las instalaciones de este "call center". 
 
Asimismo, el Primer Mandatario señaló que esta elección es "producto de los esfuerzos 
que se han hecho acá, en cuanto a la promoción y extracción de inversiones de alta 
tecnología que está liderando Corfo y el Comité de Inversiones Extranjeras". Según 
explicó, "gracias a esta labor activa que se ha hecho y que está prácticamente 
comenzando", ya se han logrado los primeros frutos, como son el establecimiento del 
back office en Santiago del banco Santander, el desarrollo de softwares de Motorola y el 
centro tecnológico de Ericsson en Chile, "y creo que hay más definiciones de esta 
naturaleza en el futuro próximo", dijo. 
 
El Presidente Lagos destacó que este tipo de avances que se han registrado en el último 
tiempo en nuestro país, nos obliga a seguir trabajando en la capacitación de nuestros 
trabajadores, por ejemplo en materia idiomática, y también "en ser capaces de mantener 
una estructura de punta en el ámbito de las telecomunicaciones". 
 
En este sentido señaló que "porque queremos estar en la tecnología de punta es que 
estuvimos el año pasado en Silicon Valley -donde se gestó, entre otras cosas, la creación 
del centro de llamados de Delta-, y es la razón por la cual espero hacer los mismo 
cuando viaje en septiembre a Europa, a Kista, centro tecnológico de Suecia". El 
Mandatario destacó, de esta forma, la labor que está desempeñando el Gobierno en 
materia tecnológica, "llevando la delantera". 
 



Al finalizar la ceremonia, el Presidente Lagos fue consultado por la prensa respecto del 
caso Aerocontinente, y si éste afectaría la visita que el Mandatario chileno realizará a 
Perú. Al respecto, informó que hace un par de días sostuvo una conversación telefónica 
con el Presidente electo, Alejandro Toledo. "Me dijo que él era partidario de que las 
instituciones funcionaran. Y eso quiere decir, en consecuencia, que él es partidario de 
dejar al Poder Judicial hacer su trabajo….No pueden ser las decisiones de los Tribunales 
las que afecten el nivel de relaciones entre dos países", precisó. 
 
"Como me dijo el Presidente (electo) Toledo, lo que ocurre con Aerocontinenete, o lo 
que ocurre con situaciones judiciales que están también en los Tribunales peruanos, no 
tiene que empañar el nivel de relaciones de ambos países. Es la forma de entender cómo 
funcionan los sistemas democráticos.", dijo. 
 
Al respecto señaló que durante su próxima visita a ese país, se tratarán más bien temas 
de la agenda común, como por ejemplo, la propuesta común a convenir ante la próxima 
ronda de negociaciones de la OMC. "En consecuencia, el viaje del próximo viernes lo 
hacemos con mucho optimismo y alegría". 
 
En otro ámbito, requerido acerca de la reunión que sostuvo esta mañana con el 
presidente del partido Socialista, Camilo Escalona, el Primer Mandatario señaló: "le dije 
que me parecía indispensable que este tema lo resuelvan rápido los jefes de los partidos 
políticos. No es un tema en el cual yo quiera intervenir, pero sí creo que los jefes 
políticos tienen que dar una respuesta rápida. Creo que, en ese contexto, el país tiene 
que estar muy tranquilo. Lo importante es que como Gobierno estamos haciendo 
nuestras labores". 


